

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	Jueves 18 de abril 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.1
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Sobre el mantenimiento del Valle de las Cañas
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Deportes

Pregunta

¿A qué es debida la falta de mantenimiento del Valle de las Cañas? ¿Está prevista alguna actuación a corto plazo para atajar los problemas de los que adolece?

Respuesta

Desde hace 3 meses se están realizando labores de mantenimiento en todo el recinto, entre ellas: revisión, ordenación intensiva de material y almacenaje de la brigada de mantenimiento, retirada de mallas de ocultación deterioradas, reposición de cristales y ventanas, repintado de líneas de parking 1, 2 y accesos, colocación de rampa de accesibilidad en parking 1, revisión de señalización viaria y señalética, cambio de banderas deterioradas, actuaciones extra de limpieza en todo el recinto, actuaciones extra de jardinería, valoración y presupuesto del todo el sistema de luminotecnica, intervenciones y mejoras en los sistemas de bombeo de agua, retirada de cartelería obsoleta de los espacios deportivos, revisión de almacén y oficina edificio de atletismo, revisión de las oficinas de los clubes, revisión de espacios deportivos y vestuarios para su valoración económica; y reforma, gestión con las aseguradoras para reposición de materiales vandalizados, ordenación del uso libre de las instalaciones que afecten a su mantenimiento, reposición de asientos nuevos en la sala de espera central, renovación de los asientos de oficina de conserjes, etc.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.2
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Sra. García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	Vox
ASUNTO	Actos Institucionales
RESPUESTA	Concejal de Coordinación

Pregunta:

La Corporación Municipal del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón integrada por todos los Grupos Políticos Municipales, debe velar y garantizar, que todos los ciudadanos estén representados en todos los actos que se celebren en el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, a través de los correspondientes cargos electos representados por los Portavoces y concejales de los distintos Grupos Políticos que integran esta Corporación.

Coincidente con el inicio de la presente legislatura se ha venido observando, por un lado, una falta de comunicación en tiempo y forma de alguno de los actos en los que deberían haberse visto representados todos los grupos municipales (tal y como ya se evidenció en una pregunta emitida por nuestra GM en el mes de diciembre de 2023) y, por otro lado, se ha observado cómo la difusión de determinada información institucional a través de los medios de que dispone el Ayuntamiento (portal web o redes sociales, por ejemplo,) carece de la pluralidad característica de toda sociedad democrática con un más que evidente sesgo gubernativo.

¿A qué es debido? ¿Van a adoptarse las medidas oportunas para fomentar la participación democrática y equitativa de todos los grupos políticos municipales en los medios de difusión públicos dependientes del Ayuntamiento, asegurando la libre participación de todos los grupos con representación en el Pleno, así como en los actos institucionales que se celebren en el municipio?

Respuesta:

Todos los Grupos Políticos Municipales vienen participando de la misma forma en los medios de difusión pública dependientes del Ayuntamiento y en los actos que se consideran propiamente institucionales.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18.04.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.3
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Jardinera sobre Parking Padre Vallet
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Desde hace mucho tiempo como así consta por las innumerables quejas recibidas en este Ayuntamiento, el parking situado debajo de la plaza Padre Vallet sufre en su planta – 1 filtraciones y humedades procedentes de la jardinera que está colocada en la plaza.

¿Está prevista alguna actuación tendente a subsanar este problema?

Respuesta

No hay prevista ninguna actuación en las jardineras de la plaza del padre Vallet. La responsabilidad y las posibles soluciones a la deficiente impermeabilización del forjado están siendo valoradas.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.5
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	Vox
ASUNTO	Sobre Campaña Municipal 1ª hora de aparcamiento gratuito
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Comercio, Empleo, Desarrollo Empresarial y Atención al Ciudadano

Pregunta

¿Van a compensarles de algún modo esta vez o no se hará nada hasta la entrada en vigor de la nueva subvención? ¿Pueden facilitarnos fecha concreta de su entrada?

Respuesta

El equipo de gobierno mantiene su voluntad de seguir apoyando al comercio de la zona centro con la subvención de la primera hora de aparcamiento y así, en los presupuestos del 2024 se recoge una partida de 43.000€ para este concepto.

Se está tramitando la nueva subvención conforme marca la Ley General de Subvenciones y en próximas fechas se abrirá dicha convocatoria de libre concurrencia. Mientras tanto, estamos estudiando medidas para extender la cobertura de la subvención durante el periodo comprendido entre la vigencia de la de 2023 y la de 2024.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 abril 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.7
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Rocío Domínguez Peral
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Discapacidad
RESPUESTA	Eva Cabello / Concejal de Familia y Atención a la Discapacidad

Pregunta: ¿Cuántas personas con discapacidad intelectual están empadronadas en nuestro municipio?

Respuesta: los últimos datos estadísticos publicados, en el Municipio de Pozuelo de Alarcón hay un total de 412 personas con discapacidad intelectual

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.8
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D ^a . ROCÍO DOMINGUEZ PERALS
GRUPO MUNICIPAL	GRUPO MUNICIPAL VOX
ASUNTO	ESPACIOS MUNICIPALES EXISTENTES EN NUESTRO MUNICIPIO
RESPUESTA	Titular A.G de Economía, Hacienda, Digitalización y Seguridad Ciudadana

Pregunta

¿Existe algún inventario detallado donde se pueda ver todos los espacios municipales disponibles, tanto de locales, como de espacios existentes dentro de los distintos edificios públicos? De ser así, ¿Existe una relación detallada de horarios de ocupación y usos de cada uno de ellos?

Respuesta

En relación a la pregunta formulada por el grupo municipal Vox, se informa que en el Inventario Municipal de Bienes y Derechos se dispone de información de cada uno de los edificios municipales dados de alta en dicho registro municipal y en el que se hace constar la descripción y configuración interior de cada uno de dichos edificios.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 abril 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.9
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Rocío Domínguez Peral
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Iniciativas de apoyo a personas con discapacidad
RESPUESTA	Eva Cabello / Concejal de Familia y Atención a la Discapacidad

Pregunta: ¿Existe alguna ayuda o proyecto de colaboración desde el ayuntamiento, con entidades privadas sin ánimo de lucro, que trabajen en proyectos de apoyo a personas con discapacidad en nuestro municipio? ¿En qué consisten dichas ayudas o proyectos de colaboración? ¿A qué entidades van destinadas?

Respuesta: En base a lo recogido en el Plan Estratégico de Subvenciones del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, se está trabajando en la elaboración de una convocatoria de subvenciones, en régimen de concurrencia competitiva, destinadas a entidades sin ánimo de lucro para el desarrollo de proyectos de atención y/o apoyo a personas con discapacidad en el término municipal durante el curso 2023/202. Dicha convocatoria tendrá una dotación presupuestaria de 31.000 euros.

Además existen autorizaciones de uso de espacios que se facilita a las entidades para el desarrollo de proyectos dirigidos a personas con discapacidad.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 abril 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.10
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Rocío Domínguez Peral
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Sobre el espacio para el Ocio Pozuelo
RESPUESTA	Eva Cabello / Concejal de Familia y Atención a la Discapacidad

Pregunta: ¿Cuántas personas con discapacidad están matriculadas actualmente en las actividades de Espacio para el Ocio de Pozuelo?

Respuesta: Las plazas cubiertas desde el inicio de curso son 433.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.11
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Sr. Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL	Vox
ASUNTO	Comunicación actos del Ayuntamiento
RESPUESTA	Concejal de Coordinación

Pregunta:

Comunicar las actividades que se realizan en Pozuelo de Alarcón, por parte del ayuntamiento a los vecinos, es algo muy importante para que sea posible una mayor información y asistencia de vecinos en actos de cualquier tipo. Con este fin, supongo que se puso en marcha el grupo de Telegram denominado "Ayuntamiento de Pozuelo", que tiene a día de hoy 565 suscriptores.

¿Podría decirnos si consideran un éxito este canal, con un número de 565, en una población como la nuestra? ¿Cómo piensan acercar más a los vecinos la información sobre actos y cuánto nos cuesta este canal de comunicación?

Respuesta:

Como usted mismo reconoce es algo muy importante hacer llegar la información municipal a los vecinos y, por ello, se hace necesario utilizar más de una canal de información. El grupo de Telegram, al que usted hace referencia, no es más que uno de ellos y que, además, es gratuito.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 Abril 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.12
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Juan Ignacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL	Vox
ASUNTO	Coches eléctricos
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Zona Norte

Pregunta

¿Podría decirnos el Concejal de la Zona Norte que acciones está tomando en contra de la usurpación de las aceras al vecino?

Respuesta

Desde la concejalía de Zona Norte se toman todas las medidas necesarias y se atienden todas las peticiones vecinales, dando traslado a los técnicos municipales competentes en cada materia, para poder dar la solución más adecuada. Indicarle que no hemos recibido quejas vecinales por este asunto.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18.04.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.13
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Juan Ignacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Espacio multiusos
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Son muchas las dudas de nuestros vecinos sobre la construcción de la mal llamada plaza de toros, que terminó intentando ser un espacio multiusos en lugar de la prometida Escuela de Música y Danza.

¿Han cancelado el proyecto del espacio multiusos o van a buscarle una nueva ubicación?

Respuesta

El estudio de viabilidad de este espacio multiusos se ha realizado para unas condiciones determinadas: la dimensión de parcela, el uso predominante de la zona y las mejoras que se pretendían conseguir, entre otras.

Nuestro programa electoral enumera los equipamientos previstos para nuestra ciudad.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18.04.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.14
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Juan Ignacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Nuevo Proyecto
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Una vez informados los vecinos de Pozuelo de Alarcón de la necesidad imperiosa de una Escuela de Música y Danza, años más tarde, en el mismo espacio físico, nos trasladaron la idea de la urgente necesidad de la construcción de una plaza de toros (espacio multiusos).

¿Podrían informarnos, si son tan amables, de la nueva gran idea con que se ocupará en el futuro el mismo espacio público ya mencionado?

Respuesta

Este espacio público se ocupará en el futuro con una dotación que responda o mejore las necesidades de equipamientos de los vecinos y de la ciudad, dentro de los usos urbanísticos permitidos en la misma.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 abril 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.15
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Juan Ignacio Fernandez Tomas
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Sobre el cierre de los centros para personas con discapacidad Avantos y Almanzor
RESPUESTA	Eva Cabello / Concejal de Familia y Atención a la Discapacidad

Pregunta: ¿El ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón ha realizado alguna gestión de mediación con la comunidad de Madrid con el objeto de buscar soluciones para impedir el cierre de los Centros Avantos y Almanzor , que da servicio en nuestro municipio a 139 personas con discapacidad, grandes dependientes, cuya andadura comenzó en 193? ¿Tienen pensado llevar a cabo algún tipo de actuación en este sentido?

Respuesta: desde el Ayuntamiento se ha atendido a las inquietudes de los familiares de los usuarios de estos centros poniendo a su disposición los medios, siempre dentro de sus competencias. La Dirección General de Atención a Personas con Discapacidad ya tiene asignadas y comunicadas a las familias las nuevas plazas dentro de la red pública para los 52 usuarios con necesidad de plaza residencial y ha comenzado también la asignación de los nuevos centros para las 87 personas que precisan atención diurna, bien en un centro de día o en un centro ocupacional.

La Comunidad de Madrid tiene la competencia y ha dado la solución más ágil y segura para la continuidad asistencial de estas personas, conforme a la legislación vigente, mediante la reubicación de estas plazas en algunas de las entidades adjudicatarias de la red pública que tienen una dilatada experiencia en la atención a personas con discapacidad intelectual.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.17
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL	Socialista
ASUNTO	Sobre Convocatoria dela Mesa de Asociaciones
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Comercio, Empleo, Desarrollo Empresarial y Atención al Ciudadano

Pregunta

¿Qué razones existen para no convocar esta mesa con una periodicidad fija y con mayor frecuencia?

Respuesta

Estamos valorando el papel que desempeñará este órgano consultivo como apoyo al funcionamiento y labor de las asociaciones de nuestro municipio.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.18
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Sr. González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL	Socialista
ASUNTO	Falta de estabilidad en las fechas de publicación de la revista Vive Pozuelo
RESPUESTA	Concejal de Coordinación

Pregunta:

¿A qué se debe la publicación de la revista en fechas aleatorias que se está observando últimamente? ¿Se tiene intención de establecer un criterio estable de publicación?

Respuesta:

Lo que usted recoge en su pregunta se debe exclusivamente a problemas de índole técnico y, lógicamente, las sucesivas publicaciones se llevarán a cabo de forma estable y en tiempo.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.19
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Sr. González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL	Socialista
ASUNTO	Reforma del reglamento Orgánico el Pleno
RESPUESTA	Concejal de Coordinación

Pregunta:

¿Cuándo consideran que podría iniciarse este proceso de diálogo y concertación para la reforma de esta norma municipal?

Respuesta:

Consideramos que el proceso de reforma del reglamento Orgánico del Pleno se podrá iniciar en el próximo trimestre.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18/abril/2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.20
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL	GMS
ASUNTO	Fecha construcción del 4º Centro de Salud en Pozuelo de Alarcón
RESPUESTA	Concejal de Sanidad, Consumo y Protección Animal

Pregunta:

La solicitud de construcción del 4º Centro de Salud en Pozuelo es una demanda antigua, y les hemos preguntado en múltiples ocasiones sobre su efectiva construcción o no.

De hecho, es un proyecto que periódicamente, siempre que hay un proceso electoral local, publicitan como inversión prácticamente inmediata, pero después de más de 20 años desde su primera aparición como proyecto, aún sigue sin desarrollarse.

Es bien sabido que debe ser la Comunidad de Madrid quien construya este 4º Centro de Salud, y que el Ayuntamiento tiene cedido el suelo para este fin, pero continuamos observando como el proyecto aparece y desaparece, como el Guadiana.

Nuestro grupo político en la Asamblea de Madrid presentó este proyecto como enmienda a presupuestos de la CAM, ya que, no aparece de forma explícita, en los presupuestos de la CAM 2024 la construcción del 4º Centro de Salud en Pozuelo de Alarcón, como sí aparece en otros municipios.

Nos dicen que efectivamente está recogido, y si es verdad, nos alegramos por ello.

¿Pueden aproximar una fecha de inicio de las obras de construcción del 4º Centro de Salud de Pozuelo, a situarse en la parcela delimitada por las calles Joaquín Rodrigo, Enrique Granados y Guadarrama?



Respuesta

Como se ha indicado en anteriores ocasiones la construcción del nuevo centro de salud en la zona norte de Pozuelo de Alarcón es competencia de la Comunidad de Madrid. Por ello, puestos en contacto con dicha Administración, nos traslada que la licitación se llevará a cabo próximamente, en previsión de que la ejecución del contrato de obra comience a finales del presente año.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 abril 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.21
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Angel Gonzalez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre ayudas a las familias afectadas por el cierre de la empresa servicios sociales habilitadores
RESPUESTA	Eva Cabello / Concejal de Familia y Atención a la Discapacidad

Pregunta: ¿Se plantea el ayuntamiento administrar mecanismos de ayuda económica para las familias que se vean forzadas a trasladar a sus familiares a instalaciones sitas en municipios distintos de Pozuelo.

Respuesta:

Desde el ayuntamiento no se plantea ahora mismo ninguna ayuda económica para las familias de los usuarios que van a ser trasladados ya que es la Comunidad de Madrid quien tiene la competencia y ha dado la solución más ágil y segura para la continuidad asistencial de estas personas, conforme a la legislación vigente, mediante la reubicación de estas plazas en algunas de las entidades adjudicatarias de la red pública que tienen una dilatada experiencia en la atención a personas con discapacidad intelectual.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 abril 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.22
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Angel Gonzalez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre instar a la Comunidad de Madrid ante la situación de cierre de la empresa servicios sociales habilitadores
RESPUESTA	Eva Cabello / Concejal de Familia y Atención a la Discapacidad

Pregunta: ¿se plantea e ayuntamiento instar de forma clara y directa a la Comunidad de Madrid a la conformación de nuevos contratos, que cubran el servicio para estos vecinos y vecinas de Pozuelo, de forma estable y en instalaciones sitas en nuestro municipio?

Respuesta:

Durante todo este proceso y desde el mismo momento en el que la entidad comunicó el cierre, el Ayuntamiento ha estado y está en permanente contacto con la Dirección General de Discapacidad para plantear y trasladar las inquietudes que nos hubieran trasladado nuestros vecinos, velando siempre por su bien.

La Dirección General de Atención a Personas con Discapacidad está trabajando en la reubicación de estas personas para que sigan recibiendo la atención especializada que precisan sin que se vea afectada su continuidad asistencial.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 abril 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.23
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Angel Gonzalez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre las reubicaciones en el cierre de la empresa servicios sociales habilitadores
RESPUESTA	Eva Cabello / Concejal de Familia y Atención a la Discapacidad

Pregunta: ¿Esta colaborando el ayuntamiento de forma activa en la búsqueda de alternativas de reubicación en Pozuelo para estos vecinos y vecinas? Y de ser así, ¿Qué resultados se están produciendo?

Respuesta: desde el Ayuntamiento se ha atendido a las inquietudes de los familiares de los usuarios de estos centros poniendo a su disposición los medios, siempre dentro de sus competencias. La Dirección General de Atención a Personas con Discapacidad ya tiene asignadas y comunicadas a las familias las nuevas plazas dentro de la red pública para los 52 usuarios con necesidad de plaza residencial y ha comenzado también la asignación de los nuevos centros para las 87 personas que precisan atención diurna, bien en un centro de día o en un centro ocupacional.

La Comunidad de Madrid tiene la competencia y ha dado la solución más ágil y segura para la continuidad asistencial de estas personas, conforme a la legislación vigente, mediante la reubicación de estas plazas en algunas de las entidades adjudicatarias de la red pública que tienen una dilatada experiencia en la atención a personas con discapacidad intelectual.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2014
NÚMERO DE PREGUNTA	15.24
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL	SOCIALISTA
ASUNTO	Sobre situación del procedimiento de revitalización del mercadillo
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Comercio, Empleo, Desarrollo Empresarial y Atención al Ciudadano

Pregunta

¿En qué punto se encuentran los procedimientos administrativos para cubrir el gran número de puestos vacantes en el mercadillo del sábado de Pozuelo?

Respuesta

En estos momentos, la convocatoria para la cobertura de los puestos del mercadillo municipal que actualmente se encuentran vacantes, sigue la tramitación administrativa pertinente.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de Abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.26
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre la organización de Jornada Pozuelo Juventud
RESPUESTA	Concejal de Políticas Sociales y Mayores

Pregunta

¿Qué recursos municipales humanos, materiales y económicos van a ponerse a disposición de la organización de dicho evento y de los y las participantes en dicha jornada?

Respuesta

El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón en colaboración con el arciprestazgo de Pozuelo y la Universidad ESIC, han organizado esta jornada de jóvenes católicos del municipio. Se han repartido entre los tres los diferentes gastos necesarios para la ejecución de la misma. En el caso del Ayuntamiento, se ha cedido material para la celebración de los conciertos y se ha sufragado parte de los gastos de la misma.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.27
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Sra. Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL	Socialista
ASUNTO	Arrendamiento de un vehículo para parque móvil
RESPUESTA	Concejal de Coordinación

Pregunta:

¿A qué se iba a destinar el vehículo objeto del contrato y si se tiene previsto volver a iniciar un nuevo proceso de contratación?

Respuesta:

Como usted bien dice, el contrato estaba destinado al arrendamiento de un vehículo para el parque móvil del Ayuntamiento y que quedó desierto. No obstante, persiste la necesidad de dicho vehículo y, por tanto, se considera pertinente llevar a cabo un nuevo proceso de contratación.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.28
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Sra. Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL	Socialista
ASUNTO	Número de fallecidos en residencias de mayores en pandemia
RESPUESTA	Concejal de Coordinación

Pregunta:

El número concreto de personas fallecidas en las residencias de mayores de Pozuelo de Alarcón entre el 13 de marzo y el 30 de abril de 2020.

Respuesta:

Tras consultar con los servicios municipales competentes en el asunto de su pregunta, nos confirman que esos datos no obran en poder de este Ayuntamiento. Como usted debe saber, los certificados de defunción, en los que se recoge tanto la causa inmediata del fallecimiento, su causa fundamental y el lugar en que se ha producido, se remiten al Registro Civil, no a las dependencias municipales.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.29
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D ^a . Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL	SOCIALISTA
ASUNTO	Sobre residencias de mayores en pandemia.
RESPUESTA	Concejal de Policía Municipal, Protección Civil, Emergencias, RRHH y Administración Digital.

Pregunta. – ¿Nos pueden especificar que informes están a disposición del Ayuntamiento sobre las intervenciones en las residencias de mayores de Pozuelo por parte de Policía Municipal, Protección Civil y Seapa, entre el 13 de marzo y el 30 de abril de 2020?

Respuesta:

El Servicio de Emergencias del Ayuntamiento (SEAPA) llevo a cabo actuaciones desde el 13 de marzo hasta el 30 de abril del 2020, consistentes en visitas a las residencias de mayores y de personal discapacitado. Asimismo, se realizaron llamadas telefónicas a residencias y centros tutelados para la recopilación de datos solicitados por ASEM112.

Por parte de Policía Municipal, se atendieron las escasas llamadas que se recibieron en el Centro Coordinador por este motivo y se realizan acompañamientos para traslados por parte de SEAPA al Hospital Universitario Puerta de Hierro.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18.04.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.32
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Niveles de CO ₂ del denominado árbol líquido puesto en marcha en el aula ambiental de los que se ha informado y la base teórica que justifica dichas afirmaciones
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Se ha anunciado recientemente que se ha instalado lo que se ha denominado un “Árbol líquido” en el aula ambiental. Un dispositivo de agua marina con algas que se anuncia como gran captador de CO₂, sin mucha evidencia científica ni bagaje comercial por parte del proveedor, que se dedica a la venta de otros productos, no a lo que aquí se ha vendido como una gran solución para la captación de CO₂.

De hecho, leyendo un poco sobre estas cuestiones parece que un recipiente de ese tamaño apenas podría tener capacidad para una pequeña cantidad de algas que hacen poco creíble la cifra de captación de CO₂ que se ha señalado en prensa: “equivalente la captación de 30 árboles de 10 años”. Unas cifras que podrían estar al menos en los 500Kg de CO₂ al año siendo conservadores y considerando las especies que menos capacidad de absorción tienen, y bastante más altas si se consideran especies de alta capacidad de absorción.

Si fuera así, y fuera gratis o muy barato económica y energéticamente hacer un *árbol líquido* y mantenerlo, parece lógico pensar que hace tiempo que las instalaciones de algas para la absorción de CO₂ y otros usos habrían sido algo ya industrial, común, muy generalizado e implantado en todas partes.

Por todo ello, nos gustaría conocer:



Ayuntamiento de
**POZUELO
DE ALARCÓN**

¿En qué se basan para hacer la afirmación de que el “árbol líquido” que se ha instalado en el aula ambiental podría hacer una función en términos de absorción de CO₂ “equivalente a la captación de 30 árboles de 10 años”?

Respuesta

En las investigaciones y estudios desarrollados por el Instituto Multidisciplinar de la Universidad de Belgrado, así como por el Instituto de Investigaciones en Biodiversidad y Biotecnología de Argentina. Calculan que un árbol líquido podría ser entre 10 y 50 veces más eficiente que un árbol convencional.

En el modelo diseñado para Pozuelo de Alarcón, la equivalencia establecida tiene en cuenta otros factores de mejora basados en la iluminación eficiente y en la selección de una microalga marina que resulta especialmente prolífica.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18.04.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.33
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Costes de compra y de mantenimiento del dispositivo con algas denominado árbol líquido puesto en marcha en el aula ambiental
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Se ha anunciado recientemente que se ha instalado lo que se ha denominado un "Árbol líquido" en el aula ambiental. Un dispositivo de agua con algas que se anuncia como gran captador de CO₂, sin mucha evidencia científica ni bagaje comercial por parte del proveedor.

Nos gustaría conocer:

¿Cuánto ha costado la compra del mismo y cuál es la estimación de costes de mantenimiento para el resto de 2024 tanto en suministro de nueva alga cada vez que haya que retirarla, productos para el mantenimiento, iluminación y otros costes que pudiera tener de personal, etc.?

Respuesta

El proyecto no ha supuesto gasto alguno para las arcas municipales, puesto que ha sido costado dentro del Convenio educativo firmado con Metro Liger Oeste.

Los costes de mantenimiento son muy reducidos ya que el sistema se retroalimenta (sólo se precisa agua marina, preparada en el Aula de Educación Ambiental y fertilizante).

La mano de obra que requiere el mantenimiento es asumida por voluntarios.

Y en cuanto al gasto energético se limita a dos lámparas de bajo consumo.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.34
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL	SOCIALISTA
ASUNTO	Sobre el tránsito de vehículos de seguridad privada de una contrata que no es del Ayuntamiento por el Parque de la Cruz Atalaya, el acuerdo o permiso que pudiera haber y las razones por las que sucede esto.
RESPUESTA	Concejal de Policía Municipal, Protección Civil, Emergencias, RRHH y Administración Digital.

Pregunta. – ¿Si tienen permiso para hacer rondas de vigilancia por esta zona, si está remunerado de alguna forma y si hay alguna razón relacionada con la seguridad ciudadana que hace pensar que debería haber vigilancia pública en dicho parque?

Respuesta:

La vigilancia de esa zona se realiza por personal de la empresa de seguridad de la Urbanización Somosaguas, al tener viviendas colindantes con el propio parque, por lo que ocasionalmente realizan rondas de seguridad por el perímetro exterior de la Urbanización.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2023
NÚMERO DE PREGUNTA	15.35
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL	G.M. Socialista
ASUNTO	Sobre obras y mejoras a acometer este verano en los distintos colegios públicos de Pozuelo
RESPUESTA	Concejal de Conciliación, Educación y Relaciones con las Universidades

Helio Cobaleda Esteban, al amparo del Reglamento Orgánico Municipal del Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, formula la siguiente:

PREGUNTA

- **¿Qué proyectos de obra y/o mejoras se van a acometer en los distintos colegios públicos este verano?**

Respuesta:

Se tiene previsto llevar a cabo labores de mejora en los diferentes centros educativos públicos de nuestro municipio.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.36
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Sr. Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL	Socialista
ASUNTO	Situación y localización del bastón de mando usado en la anterior legislatura
RESPUESTA	Concejal de Coordinación

Pregunta:

¿Podrían informarnos de qué ha pasado con el bastón de mando utilizado en legislaturas pasadas con detalle de si se ha perdido o si está guardado y dónde y por qué se decidió comprar uno nuevo?

Respuesta:

Sobre lo que usted pregunta, no tengo más remedio que remitirme a mi anterior respuesta, la compra de un bastón de mando vino motivada por la necesidad de disponer de uno en el Ayuntamiento para el acto de la toma de posesión.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.37
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D ^a . Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL	SOMOS POZUELO
ASUNTO	Madrid Oeste Tecnológico (MOT)
RESPUESTA	Concejal de Policía Municipal, Protección Civil, Emergencias, RRHH y Administración Digital.

Pregunta. – ¿Cuál es el motivo por el que Pozuelo ha dejado de pertenecer a esta importante iniciativa?

Respuesta:

Pozuelo cuenta con un ecosistema empresarial, universitario, investigador, con escuelas de negocio y asociaciones que sobresale y destaca cuantitativa y cualitativamente en la zona oeste y en la Comunidad de Madrid. Además, es el único municipio de la zona oeste que ha puesto en marcha su propia Aceleradora de inversiones y que está adherido a la Aceleradora de la Comunidad de Madrid.

En cuanto al Protocolo General de Actuación para el Desarrollo del Proyecto MOT: Madrid Oeste Tecnológico nunca fue suscrito por ningún representante del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, por lo que no es correcto afirmar que Pozuelo se ha caído de una iniciativa de la que nunca formó parte.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18.04.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.38
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL	SOMOS Pozuelo
ASUNTO	Incumplimiento de las obligaciones del Concejal de Zona Centro y Avenida de Europa
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Desde Somos Pozuelo llevamos cuatro Plenos preguntando al Sr. Oria de Rueda, concejal de Zona Centro, sobre sus actuaciones concretas desde que tomó posesión de su cargo en julio de 2023.

Este concejal nos contesta de una forma ambigua sin aclararnos lo que le estamos preguntando.

La respuesta es fácil y sencilla y, de hecho, todos sus compañeros, concejales de otras zonas igualmente, han contestado a lo que se les preguntaba sin ningún problema.

Desconocemos cuál es el motivo de la respuesta que no nos da, rayando la mala educación y una gran falta de responsabilidad política. Por ello, queremos saber:

¿Por qué desde la coordinación de concejalías y de la tenencia de alcaldía correspondiente, es decir Sra. Salas y Sra. Picazo, se permite esta situación?

Respuesta

Desde la coordinación de concejalías y desde la tenencia de alcaldía se respeta la libertad y el derecho que tienen todos los concejales para desarrollar su actividad y responsabilidad política.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 abril 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.39
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL	Somos Pozuelo
ASUNTO	Sobre las residencias Avantos y Almanzor
RESPUESTA	Eva Cabello / Concejal de Familia y Atención a la Discapacidad

Pregunta: ¿Cuáles son las razones humanas y políticas para no interceder por estas personas usuarias de un servicio de nuestro municipio?

Respuesta:

Desde el Ayuntamiento se ha atendido a las inquietudes de los familiares de los usuarios de estos centros poniendo a su disposición los medios, siempre dentro de sus competencias. La Dirección General de Atención a Personas con Discapacidad ya tiene asignadas y comunicadas a las familias las nuevas plazas dentro de la red pública para los 52 usuarios con necesidad de plaza residencial y ha comenzado también la asignación de los nuevos centros para las 87 personas que precisan atención diurna, bien en un centro de día o en un centro ocupacional. La Comunidad de Madrid tiene la competencia y ha dado la solución más ágil y segura para la continuidad asistencial de estas personas, conforme a la legislación vigente, mediante la reubicación de estas plazas en algunas de las entidades adjudicatarias de la red pública que tienen una dilatada experiencia en la atención a personas con discapacidad intelectual. Esta actuación se lleva a cabo por la decisión unilateral de esta empresa de cerrar estos centros, el próximo 31 de mayo, debido a un problema propio de gestión, ajeno completamente a la administración.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	15.40
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D ^a . Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL	SOMOS POZUELO
ASUNTO	Sobre actuación de la Policía Municipal y/o alguna institución del Ayuntamiento durante la Covid19
RESPUESTA	Concejal de Policía Municipal, Protección Civil, Emergencias, RRHH y Administración Digital.

Pregunta. – ¿Cuántas actuaciones realizó la Policía Municipal o alguna otra institución en Pozuelo de Alarcón en las residencias de nuestro municipio?

Respuesta:

El Servicio de Emergencias del Ayuntamiento (SEAPA) llevo a cabo actuaciones desde el 13 de marzo hasta el 30 de abril del 2020, consistentes en visitas a las residencias de mayores y de personal discapacitado. Asimismo, se realizaron llamadas telefónicas a residencias y centros tutelados para la recopilación de datos solicitados por ASEM112.

Por parte de Policía Municipal, se atendieron las escasas llamadas que se recibieron en el Centro Coordinador por este motivo y se realizan acompañamientos para traslados por parte de SEAPA al Hospital Universitario Puerta de Hierro.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	18 de abril de 2023
NÚMERO DE PREGUNTA	15.41
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL	Somos Pozuelo
ASUNTO	Medidas para evitar calor en las aulas en los próximos meses
RESPUESTA	Concejal de Conciliación, Educación y Relaciones con las Universidades

Helio Cobaleda Esteban, al amparo del Reglamento Orgánico Municipal del Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, formula la siguiente:

PREGUNTA

¿Qué medidas van a tomar de cara a esta próxima temporada de calor y en qué colegios se va a actuar?

Respuesta:

Vamos a ofrecer a todos los centros públicos del municipio los recursos disponibles para afrontar el calor si es que fuera necesario.